



## AMLO evade comentar sobre la reelección en el PRI: “Vámonos a desayunar”



En un acto que marcó un hito en la historia reciente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), la 24 Asamblea Nacional Ordinaria celebrada el domingo en el Pepsi Center de la Ciudad de México aprobó cambios estatutarios que podrían permitir la reelección de Alejandro Moreno como dirigente nacional hasta el año 2032. Sin embargo, la decisión no estuvo exenta de controversia y la ausencia de figuras emblemáticas.

Durante su habitual conferencia matutina en Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador fue cuestionado sobre este acontecimiento político de relevancia nacional. Sin embargo, López Obrador optó por evitar hacer comentarios directos al respecto, concluyendo abruptamente la sesión con un tono ligero: “Bueno, vámonos a desayunar. Ya, ya, ya, adiós, adiós”.

<https://mayacomunicacion.com.mx/amlo-evade-comentar-sobre-la-reeleccion-en-el-pri-vamonos-a-desayunar/>